

Douleur Chronique Cas clinique N°1

Mme B, 67 ans vous est adressée par son médecin généraliste pour avis concernant des gonalgies invalidantes. Mme B a été opérée il y a 8 mois d'un remplacement prothétique du genou. Malgré une réadaptation très satisfaisante avec l'obtention d'une amplitude articulaire de 0-120°, Mme B dit regretter de s'être faite opérée. Elle ne sort presque plus de chez elle du fait de douleurs importantes du genou bien que endormi. Elle a revu son chirurgien à plusieurs reprises qui est très satisfait des résultats opératoires. Afin de faire le point sur les douleurs de Mme B :

- 1- Que recherchez-vous à l'interrogatoire?**
- 2- Que recherchez vous à l'examen clinique?**
- 3- Quel(s) outils diagnostique(s) utilisez-vous?**